

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMÍA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Navarra fue la comunidad autónoma que más esfuerzo realizó para reducir el déficit público en 2011

*El consejero Miranda ha explicado en rueda de prensa las diferencias entre los datos presentados por el Gobierno de Navarra y los que le atribuye el Estado a la Comunidad Foral*

Miércoles, 29 de febrero de 2012

Navarra fue la comunidad autónoma que más esfuerzo realizó el pasado año para reducir el déficit público. En concreto, la Comunidad Foral consiguió pasar del 3,11% de 2010 al 1,89% que le atribuye el Estado en 2011. Eso implica que, en un año, Navarra ha reducido el déficit en un 39%, mientras que el esfuerzo del conjunto de las comunidades autónomas fue de un 0% y el de la Administración General del Estado del 10,8%.

Así lo ha expuesto hoy el consejero de Economía y Hacienda, Álvaro Miranda Simavilla, quien, no obstante, ha manifestado la discrepancia del Gobierno de Navarra con los datos provisionales hechos públicos el pasado lunes por el Ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, que difieren de los presentados por el Gobierno de Navarra al incorporar la Autovía del Pirineo.

Por otro lado, Miranda ha explicado en qué consiste la diferencia entre los datos sobre cierre del ejercicio presupuestario y cumplimiento del objetivo de déficit que dio a conocer el Gobierno foral el pasado 1 de febrero. En el caso de contabilizar la Autovía del Pirineo, el Gobierno de Navarra estimó en un -1,7% el déficit de la Comunidad foral. Sin embargo, el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas elevó esta cuantía hasta el -1,89%.

El consejero de Economía y Hacienda ha explicado que la diferencia se debe, fundamentalmente a la contabilización de la Autovía del Pirineo que la Intervención General del Estado (IGAE) computa por un valor total de 117 millones de euros frente a los 100 millones de euros previstos por el Gobierno de Navarra para 2011. Por otro lado, la IGAE ha aplicado un PIB para Navarra de 18.502 millones de euros, frente a los 19.079 millones de euros que utilizó el propio ministerio en abril en el Plan de Reequilibrio Económico Financiero. Dicho cambio se debe a razones de metodología estadística. A ambas razones se unen otros ajustes de contabilidad nacional cuyo impacto total es de menor calado.

El consejero ha recordado que el ministerio no se ha pronunciado todavía sobre el conflicto existente respecto al cómputo de la Autovía del Pirineo.